



Pressemitteilung, 31. Mai 2022

Universitätsklinikum St. Pölten:

Erfolgreicher Gelenkspunktions- und Infiltrationskurs

ST. PÖLTEN – Vor Kurzem fand im Universitätsklinikum St. Pölten (UKP) gemeinsam mit der KL Academy der Karl Landsteiner Privatuniversität für Gesundheitswissenschaften (KL) der erste "NÖ Gelenkspunktions- und Infiltrationskurs" statt.

Eine Kooperation von ÄrztInnen - "die 6 Freunde der konventionellen Punktion und Infiltration", OA Dr. Peter Guglia, OA Dr. Ulrike Haller (beide Orthopädisches Spital Speising), OA Dr. Philip Schefzig (Orthopädie und Traumatologie UKP), Prim. Priv.-Doz. Dr. Karin Pieber (Physikalische Medizin UKP), Univ.-Prof. Dr. Johannes Streicher (KL) und Prim. Assoc. Prof. Dr. Anton Staudenherz (Nuklearmedizin UKP) aus vier Fachdisziplinen (Traumatologie/Orthopädie, Anatomie, Physikalische Medizin sowie Nuklearmedizin) durfte vor Kurzem am Institut für Klinische Pathologie und Molekularpathologie und dem Department für Anatomie und Biomechanik im Universitätsklinikum St. Pölten zu einer Fortbildung der KL Academy der Karl Landsteiner Privatuniversität für Gesundheitswissenschaften begrüßen.

Die TeilnehmerInnen aus unterschiedlichen Fachbereichen (Allgemeinmedizin, Rheumatologie, Nuklearmedizin, Radiologie, Orthopädie & Traumatologie, Physikalische Medizin) waren sehr interessiert am Erlernen der Punktionstechnik von Hüft-, Knie- und Sprunggelenk. Zwei Stunden konnten sie an den von Obduktionsassistent Reinhard Biermayr (Pathologie UKP) und Univ.-Prof. Dr. Johannes Streicher gut vorbereiteten Präparaten der Körperspenden die Punktionstechnik der großen Gelenke der unteren

UNIVERSITÄTSKLINIKUM ST. POLTEN

AGENTUR Gesund und gepflegt. Ein Leben lang.

Extremität perfektionieren. Die vielen Praxisstunden haben zum großen Erfolg des Kurses

beigetragen.

Wie wichtig es ist, die Kunst der konventionellen Punktion und Infiltration sowie

Radiosynoviorthese (nuklearmedizinische Gelenkstherapie) weiterzugeben, wurde bereits

durch die prompte Überbuchung des Kurses sichtbar. Aufgrund dessen, sowie des sehr

positiven "ad hoc-Feedbacks" der TeilnehmerInnen, wurden im Anschluss an den Kurs die

Inhalte für den Folgekurs besprochen und definiert. Die nächste Fortbildung findet am

14. Oktober 2022 statt.

Bildtext:

Die TeilnehmerInnen des Gelenkpunktions- und Infiltrationskurses wurden bei den Übungen

von den Tutoren begleitet, um die Technik zu perfektionieren.

MEDIENKONTAKT

DI (FH) Thomas Wallner MA

Öffentlichkeitsarbeit

Universitätsklinikum St. Pölten

Tel.: +43 (0) 2742 9004 10030

E-Mail: presse@stpoelten.lknoe.at